

Rechensets zum Schulstart lassen Kinderaugen strahlen

Die örtliche Raiffeisenbank Alteglöfsheim-Hagelstadt eG schenkte allen Erstklässlern der Grundschule Alteglöfsheim Betzold-Schüler-Rechensets im Mäppchen zur Einschulung.

Das Rechenmäppchen sei die perfekte Ergänzung zum Unterricht, so die Klassenleiterin Franziska Weichselgartner. Den Bezug von Bank und Mathematik konnten die Abc-Schützen bei der Geschenküberreichung schon erkennen. Und sie stellten auch fest, wie wichtig „Rechnen“ sei, um nicht über den Tisch gezogen zu werden. Von der Bank gab es noch einen Bonus-Gutschein zu einem Taschengeldkonto.

Mit Freude strahlten die Kinder die beiden Vertreter der Raiffeisenbank Frau Bruckschlegel und Herrn Spies und Schullektorin Nina Rauscher an. „Mit so tollen Geschenken dürfen Sie gerne bald wieder kommen“, wurden sie von den Kindern verabschiedet.



Klasse 1 A, Rektorin N. Rauscher, die Klasse 1 a, Klassenleiterin F. Weichselgartner, V. Bruckschlegel von der Raiffeisenbank

Fotos: F. Spies, Raiffeisenbank

